

Medienmitteilung vom 18. Januar 2007

Bürgergemeinde-Preis 2007: Vorschläge einsenden

Die Bürgergemeinde der Stadt Basel schreibt dieses Jahr den mit 5'000.-- CHF dotierten Bürgergemeinde-Preis aus. Der Preis wird an Basler Bürgerinnen und Bürger verliehen, die sich ehrenamtlich im sozialen Bereich während längerer Zeit engagiert haben. Dabei soll der uneigennützig Dienst am Mitmenschen im Mittelpunkt stehen.

Hauptaufgaben der Basler Bürgergemeinde sind die Betreuung von Kranken, Betagten, Menschen mit einer Behinderung, Kindern und Jugendlichen sowie von sozial Benachteiligten. Es ist deshalb passend, dass die grösste Bürgergemeinde der Schweiz einen Preis stiftet, um Personen oder Gruppen auszuzeichnen, die aus eigener Initiative, über längere Zeit ehrenamtlich Menschen im sozialen Bereich betreuen. Damit soll die Milizarbeit, deren Bedeutung für unsere Gesellschaft nicht hoch genug eingeschätzt werden kann, öffentliche Anerkennung erhalten.

Schriftliche Vorschläge mit Begründung und Referenzen können bis spätestens 16. Februar 2007 an folgende Adresse zugestellt werden:

Bürgergemeinde der Stadt Basel, Bürgergemeinde-Preis 2007, Stadthausgasse 13, 4001 Basel.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung. Zusätzliche Auskünfte: Remo Antonini, Beauftragter für Information und Kommunikation, Stadthausgasse 13, 4001 Basel, Telefon 061 296 26 23.